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Abstract (en)
Plastic tile employed especially in devices for a covering of the type having tiles on studs, characterised in that it has, on the one hand, at the
position of its underface, a partitioned structure constituted by cavities or reinforcements (1) and partitioning walls (5) and, on the other hand, a
border (2) at its periphery and, finally at the position of its upper face, a rim (6) defining a space (7) intended to receive a surfacing covering and, on
its lateral faces, means (3, 10) permitting assembly with adjacent tiles. <IMAGE>

Abstract (fr)
La présente invention concerne une dallette de matiére plastique destinée au recouvrement des terrasses de batiments. Dallette de matiére
plastique destinée au recouvrement des terrasses de batiments, mise en oeuvre notamment dans des dispositifs de recouvrement du type dallettes
sur plots, caractérisée en ce qu'elle présente, d'une part, au niveau de sa sous-face, une structure cloisonnée constituée par des alvéoles ou des
renfoncements (1) et des cloisonnements (5), d'autre part, une bordure (2) a sa périphérie, et, enfin, au niveau de sa face supérieure, un rebord
(6) délimitant un espace (7) destiné a accueillir un revétement de surfagage ainsi que, sur ces faces latérales, des moyens (3, 10) permettant un
assemblage avec des dallettes adjacentes. <IMAGE>
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